

# Mayores secuelas en los niños que se culpan de abusos sexuales

Tratan de olvidar lo sucedido, intentan dormir más de lo normal para no pensar o, en el caso de adolescentes, emplean drogas

Xornal.com | Actualizado 13/04/2010 - 12:01 h.

COMPARTIR NOTICIA:

0 Comentarios

Vota 0 voto/s

Los niños y adolescentes que se culpan a sí mismos y a su familia por haber sufrido abusos sexuales en la infancia tienen más secuelas a nivel psicológico, ya que desarrollan unos niveles mayores de sintomatología de trastorno de estrés post-traumático, según una estudio de la Universidad de Granada.

Por ello, si las víctimas piensan que el abuso se produjo debido a alguna característica suya o que su familia debería haber hecho más para protegerlo recurren a estrategias de afrontamiento de evitación, como tratar de olvidar lo sucedido, intentar dormir más de lo normal para no pensar en ello o el empleo de drogas en el caso de los adolescentes.

Éstas son algunas de las conclusiones de una investigación desarrollada por especialistas del departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación de la UGR, que han contando con la colaboración de la Universidad de Cambridge.

El trabajo ha demostrado que el ajuste psicológico a largo plazo de las víctimas depende, en gran medida, de determinados factores cognitivos y de la interacción entre ellos, así como aclarar cuándo tienen mayor relevancia en relación con las características del abuso.

Según la UGR, esta investigación es pionera a nivel mundial ya que, a diferencia de otros estudios, no solo se analiza el papel de las variantes cognitivas en el ajuste psicológico de las víctimas, sino también en función del abuso.

Para el investigador responsable, David Cantón, estos resultados pueden ser de utilidad en la práctica clínica con víctimas de abusos sexuales infantiles, ya que permiten identificar tres áreas de intervención como son las estrategias de afrontamiento, las atribuciones de culpa y los sentimientos provocados por el abuso sexual.

En total, 1.500 estudiantes universitarias contestaron de forma anónima a una encuesta, de las que se logró obtener información de 160 mujeres que habían sido víctimas de estos abusos, las cuales compusieron la muestra final del estudio

Si te gusta Xornal.com, compártenos con tus amigos.  
Disfruta de la libertad de expresión.



Nota: es posible que tengas que estar registrado y autenticado en estos servicios para poder anotar el contenido correctamente.

publicidad

**JAZZTEL ADSL sólo 12,95€**  
20MB o 6MB + Llamadas Nacionales Wifi+Envío gratis+Regalo Exclusivo.  
[Ofertasadslijazztel.com/Jazztel\\_ADSL](http://Ofertasadslijazztel.com/Jazztel_ADSL)

Anuncios Google

Título:

Nombre:

Comentario:

Email: (no se visualizará)

Introduce la palabra de la imagen

Código de verificación para prevenir envíos automáticos.



Enviar »

Identificarse con:



Esta página publica todo tipo de opiniones, réplicas y sugerencias de interés general, siempre que sean respetuosas hacia las personas e instituciones.

## TAMBIÉN puede interesar

Dos ex niños cantores de Viena denuncian abusos sexuales

Austria investiga 566 denuncias de abusos sexuales

Los Legionarios de Cristo reconocen los abusos sexuales de su fundador

La Iglesia católica sueca reconoce casos de abusos sexuales a menores por sacerdotes

El pago de la Xunta a los comedores tardará siete días

Feijóo alude á Expo de Shanghai e ao Xacobeo para fomentar a mobilidade

Mato quiere captar 100 millones en proxectos de investigación

O soro do leite dará bioetanol na Coruña

publicidad

## ¿Quieres saber quién inventó el papel?

Google tiene la respuesta.

[www.google.com](http://www.google.com)

Datos curiosos Google

Noticias + vistas

Noticias + comentadas

La Fiscalía pide retirar de la red las fotos de menores del caso Seseña

El pago de la Xunta a los comedores tardará siete días

La Guardia Civil ayuda a nacer a un niño cuyos padres estaban en un atasco

Piden el cheque-bebé en el Congreso para nacimientos en países limítrofes

El maestro de kárate pudo ocultar en su chalé vídeos de abusos a niños

Los examinadores de tráfico denuncian agresiones cada vez más habituales

Caamaño acusa al PP de avivar "sentimientos atávicos" en busca de votos

Los ministros de Educación abren debate sobre abandono y titulados superiores